

Zwei TuS-Akteure qualifizieren sich für Top40

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 27. Mai 2019 um 10:40 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 09. Juni 2019 um 10:12 Uhr

Drei Spieler aus der ersten Mannschaft machte sich am Samstag auf den Weg zur A-Ranglistenqualifikation nach Westerburg. Nico Ballbach, Jonas Heydt und Joel Mähringer gingen an den Start.



Nico konnte sich in seiner Gruppe an Position zwei gesetzt zunächst eine 5:0 Bilanz erspielen und wusste bereits zu diesem Zeitpunkt, dass er sich für die Top40 qualifiziert hat. Die letzten beiden Einzel verlor er dann etwas unglücklich knapp im Entscheidungssatz. Jonas konnte nicht seine Bestform abrufen, spielte aber solide und beendete seine Gruppe mit 3:4 Spielen auf Rang 5. Bitter war hier die 2:3 Niederlage gegen den Gruppenersten Max Klink. Joel hingegen wusste zu überraschen. In seiner Gruppe nur an Position 4 gesetzt, gewann er Spiel um Spiel. Nur gegen den Topfavorit aus seiner Gruppe musste er sich mit 0:3 geschlagen geben. Er beendete so seine Gruppe auf dem zweiten Platz und darf ebenfalls an dem Top40 Turnier in Sohren aufschlagen.

Auf Nico und Joel warten dann am 22. Juni die Topspieler aus den noch getrennten Verbänden TTVR und RTTV. Hier gilt es den TuS auf hoher Ebene würdig zu vertreten. Vielleicht können die beiden ja für eine Überraschung sorgen.